

# focus facts on community living

OKLAHOMA'S FEDERALLY DESIGNATED UNIVERSITY CENTER FOR EXCELLENCE IN DEVELOPMENTAL DISABILITIES (UCEDD)

**Noviembre 2023** 

Access our website at: <a href="https://ouhsc.edu/thecenter">https://ouhsc.edu/thecenter</a>

#### ¡Felices fiestas de Acción de Gracias y Otoño!

#### Apoye a las familias del Centro de Apoyo Familiar 360 de Oklahoma ° en esta temporada navideña

Cada año, el Centr de Apoyo Familiar 360 de Oklahoma ofrece un Programa de asistencia navideña para familias necesitadas durante la temporada navideña de invierno. Entre los artículos proporcionados a las familias se incluyen ropa de invierno, juguetes culturalmente apropiados, canastas de alimentos y set con artículos de emergencia. Considere <u>hacer una donación</u> a través de la Fundación OU para ayudar a las familias con niños con discapacidades o necesidades especiales de atención médica en esta temporada navideña. Su donación puede ser deducible de impuestos y se utilizará para ayudar cuando no podamos usar dinero federal o estatal para ayudar a una familia necesitada. ¡Gracias de antemano por su generosidad!

#### Sooner SUCCESS recibe el premio a la inclusión del alcalde Holt de OKC

El 8 de noviembre, el alcalde Holt entregó a seis personas y organizaciones <u>los premios del Comité de Asuntos de Discapacidad del alcalde de la ciudad de Oklahoma</u>, incluido <u>Sooner SUCCESS</u>, a quien se le otorgó el premio a la inclusión. El verano pasado, Sooner SUCCESS celebró un campamento gratuito de varias noches, el primero en su tipo, para niños con discapacidades intelectuales y del desarrollo y sus hermanos neurotípicos. Sooner SUCCESS se aseguró de que todos los niños tuvieran todas las oportunidades de participar en cada actividad. La directora Aietah Stephens, la coordinadora de la Región 3, Lori Wathen, y la coordinadora estatal de Sibshop, Samantha Basave aceptaron el premio. <u>Todas las fotografías del evento se pueden ver aquí.</u> ¡Felicitaciones al equipo de Sooner SUCCESS!

#### Los CDC presentan la aplicación Milestone Tracker

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) han lanzado una aplicación que permite a los padres realizar un seguimiento de los hitos de sus hijos desde los dos meses hasta los cinco años. Los padres pueden usar listas de verificación, obtener consejos, registrar preguntas para futuras citas con el médico y más. La aplicación está disponible para teléfonos iPhone y Android. Para obtener más información, visite el sitio web de los CDC.

#### Proyecto de sordoceguera de Oklahoma

El Proyecto de Asistencia Técnica para Sordociegos de Oklahoma (OKDBTAP) es un programa estatal que brinda apoyo a niños con pérdida de visión y audición. Los destinatarios elegibles incluyen familiares, cuidadores, administradores y proveedores de Intervención Temprana en la Infancia (SoonerStart), personal de escuelas públicas y personas menores de 21 años que son sordociegas. Los servicios proporcionados incluyen conferencias web, observación de aulas, asistencia telefónica, recursos basados en investigaciones, talleres en servicio, capacitación en todo el estado y oportunidades para establecer contactos. Visite el sitio web de OK Deaf-Blind para acceder a un formulario de recomendación para personas en edad escolar. Envíe un correo electrónico a Lisa Lawter a okdeafblind@ou.edu o llame al 405-325-0441 para obtener más información.

#### Anuncio de la definición de acciones de la AUCD

La <u>Asociación de Centros Universitarios sobre Discapacidades (AUCD)</u> publicó recientemente su nueva definición de trabajo aprobada por la junta de equidad en discapacidades intelectuales y del desarrollo (IDD). "La equidad es cuando trabajamos para brindar a todos una oportunidad justa en todos los ámbitos de la vida". AUCD ha proporcionado la <u>definición completa en su sitio web</u> junto con una versión en lenguaje sencillo y de fácil lectura.

#### Walmart presenta horarios de compras sensoriales amigables

Después de una prueba exitosa durante la temporada de regreso a clases, Walmart ha anunciado que ofrecerá horarios de compras sensoriales todos los días entre las 8 a. m. y las 10 a. m. en las tiendas de todo el país. Los clientes pueden esperar ver opciones como televisores y dispositivos electrónicos apagados y/o alterados, sin música en el techo y luces atenuadas cuando estén disponibles. Walmart agradece los comentarios sobre cómo puede seguir mejorando estas medidas sensoriales en las tiendas.

## Anuncios y eventos

## 15 de noviembre | 6-9 p.m. | Safari Lights Noche sensorialmente amigable | Zoológico de OKC

Las familias están invitadas a disfrutar de Safari Lights en el zoológico de OKC en su noche sensorial. Los huéspedes pueden disfrutar de una experiencia menos estimulante con una multitud más pequeña, vuelos intermitentes limitados, música más tranquila y un área tranquila designada dentro del restaurante Canopy del zoológico. No se aceptarán compras desde el vehículo. Los boletos son limitados para garantizar una experiencia óptima para los huéspedes. La entrada para la experiencia de autoservicio cuesta \$70 por vehículo (\$60 para miembros de ZOOfriends) e incluye hasta cuatro boletos de admisión sin cita previa. La entrada solo para el recorrido cuesta \$ 16 por huésped (\$ 14 para miembros de ZOOfriends) de 3 años o más. Visite el sitio web del OKC Zoo para reservar su espacio y obtener más información.

## 16 de noviembre oviembre | 18:00 horas | Reunión de OKmamá | 2121 N. Portland OKC

Este mes, <u>La reunión mensual de apoyo familiar de OKmama</u> se centrará en la atención médica de adultos con el orador invitado, <u>el Dr. Robert Salinas</u>, <u>MD.</u> El objetivo de OKmama es brindar recursos e información en español a familias hispanas, desarrollar amistades y reducir el aislamiento, y brindarles a las familias un lugar de pertenencia en la comunidad donde puedan compartir los éxitos y desafíos de tener un hijo con discapacidades. OKmama normalmente se reúne el tercer jueves de cada mes, excepto en enero.

## 2 de noviembre | 10:00-14:00 | La salud de las minorías cuenta: construir una comunidad más equitativa

Únase a los <u>partidarios de familias con anemia falciforme</u> y otros socios comunitarios para un evento **GRATUITO** Minority Health Counts el 2 de diciembre de 10 <sup>a</sup>. m. a 2 p. m. Disfrute de un desayuno **GRATUITO**, premios de entrada, almuerzo, recursos de proveedores locales y un panel de discusión junto con el orador principal, el <u>Rev. Michael McDaniel</u>. Este evento de participación comunitaria se llevará a cabo en Metro Tech Center, 1900 Springlake Drive en OKC. <u>Es necesario registrarse</u>.

## **5 de diciembre** | 18:00-19:00 | **Jornada de puertas abiertas virtual** de S ooner Works | virtuales (Zoom)

Conozca más sobre <u>Sooner Works</u>, el programa universitario de OU para adultos jóvenes con una discapacidad intelectual o del desarrollo en su <u>jornada de puertas abiertas virtual</u> que se llevará a cabo a través de Zoom el 5 de diciembre de 6 a 7 p. m., donde podrá conocer al personal del programa, aprender sobre Sooner Works y escuchar a los actuales. <u>Es necesario registrarse</u>.

## 16 de diciembre | 13:00 a 15:00 horas | País de las maravillas sensoriales del invierno | Iglesia cristiana del parque Draper

Sooner SUCCESS invita a las familias que tienen un ser querido con una discapacidad y/o necesidad de atención médica especial a su <u>Sensory Winter Wonderland</u>. ¡Las actividades y los invitados incluyen bailes, artes y manualidades, chocolate caliente, contenedores sensoriales, perros de terapia, Papá Noel y más! El evento es gratuito y solo para familiares directos debido al espacio limitado. <u>reserva f son requeridos</u>.

Sign-up to receive our free monthly newsletter focus facts on community living http://tiny.cc/focusfacts

Or use your cell phone camera and point it to this QR code





La Universidad de Oklahoma promueve una comunidad universitaria diversa, equitativa e inclusiva fomentando los aportes, antecedentes y perspectivas particulares de cada persona. OU Norman, OU Tulsa y el Centro de Ciencias de la Salud reconocen que fomentar un ambiente inclusivo para todos, con especial atención a las necesidades de las poblaciones históricamente marginadas, es vital para la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de nuestra misión institucional y mejora la experiencia en la OU para todos los estudiantes, profesores y miembros del personal.

focus facts se publica para los miembros de la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. El objetivo es destacar información específica y datos relevantes para desarrollar y mantener entornos positivos en la comunidad. Se brinda información para usarla en este documento o para su posterior circulación. Cuando se reimprima información, se solicita citar a focus facts y el mes de la publicación indicado debajo del titular, en la parte superior de esta página. Se brinda el nombre de una persona a quien se puede contactar para solicitar información adicional sobre los datos que se mencionan en este boletín. Si tiene datos, información o una historia para contar que sea relevante para la vida en comunidad, envíela al editor de focus facts a la siguiente dirección: Center for Learning and Leadership/UCEDD OU Health Sciences Center, PO Box 2690, Oklahoma City, OK 73126. Incluya la fuente de información, por título, una descripción o historia de un párrafo (o menos), un nombre de contacto que pueda proporcionar información adicional sobre el tema, y un número de teléfono para el contacto durante el día o la noche.

Si tiene alguna pregunta sobre el formato para los envíos, llame a la sede principal del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD al (405) 271-4500.

Cualquier organización o persona que comparta los intereses de los miembros puede afiliarse a la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. La Red se dedica a identificar oportunidades de colaboración e intercambio de información entre los miembros participantes, lo cual permite mejorar nuestra capacidad estatal, regional o local para brindar un mejor entorno de vida en Oklahoma para las personas con discapacidades del desarrollo o de otro tipo y sus familias. La Red cuenta con el apoyo parcial de un subsidio de la Administración sobre Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo de los Estados Unidos, el Departamento de Salud y Servicios Humanos y las Oficinas de Representantes Designados del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/Socios colaboradores de UCEDD.